



 Person **Matthias (1896) Hauser**

Geboren **Gestorben**
04.02.1896 | 28.12.1981

Geboren, aufgewachsen und wohnhaft in Liezen. Beruf: Landwirt

Eltern: Matthäus und Anastasia Hauser, geborene Möselberger.

Eheschließungen:

1. Ehe am 20.01.1924 mit Ottilie Schöwel.
2. Ehe am 13.04.1954 mit Maria Knoll, geborene Hochlahner.

Kinder:

Bernhard, geb. 18.11.1925;

Marliese, geb. 05.07.1929.

War laut Meldebuch

- 1) ab 1920 beim Seilerer, damals Hausnummer 81, gemeldet;
- 2) später Liezen 217, neue Hausnummer Am Salberg 40.
- 3) Salbergweg 28.

4) als Pächter vom 01.01.1923 bis 02.04.1924 im Grafenegg, damals Hausnummer 180, gemeldet. Wohnungsaustritt: 01.11.1925

Er war nach Liezen zuständig.

Gestorben in Bad Aussee.

Quelle: Meldebuch 1920 - 1931, Seiten 219; 420; 608;

 Verfasser: Brigitte Hödl, 29.01.2014

 Letzte Überarbeitung: 18.10.2021